



# GOLS

Marktgemeinde

**Unser Bürgermeister informiert.**

GOLS <sup>Jahre</sup> 800+

10/2020

Gols, im März 2020

Liebe Golserinnen und Golser!

Mit dieser Serie möchte ich über Aktuelles berichten und Sie über wichtige Angelegenheiten informieren:

<p><b>Donnerstag, 12. März 2020</b></p> <p>9 Uhr</p> <p>Rathaus Frauenkirchen (Amtshausgasse 5)</p>	<p><b>Klima- und Energie-Modellregion Neusiedler See - Seewinkel</b></p> <p><b>Einladung zur Informationsveranstaltung</b></p> <p><b>„Energiekosten sparen“</b></p> <p>Die Vertreter von der Klima- und Energie-Modellregion Neusiedler See – Seewinkel informieren über:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Photovoltaik Anlagentechnik und Vorstellung Sonnen-Konto</li><li>• Handwerkerbonus, Ölkesseltausch,</li><li>• Aktuelle Förderungen im Bereich Energieeffizienzmaßnahmen</li><li>• Elektromobilität – praktische Erfahrungen</li></ul>
<p><b>Samstag, 21. März 2020</b></p> <p>Treffpunkt: 8 Uhr am Volksfestgelände</p>	<p><b>FLURREINIGUNGSAKTION</b></p> <p>für die Golser Windschutzgürtel und Fluren gemeinsam mit Vereinen und Organisationen</p> <p>Umweltgemeinderat Hans Lehner organisiert auch heuer die Aktion, an der alle teilnehmen können, auch Nichtmitglieder von Vereinen und Organisationen. Handschuhe bitte mitnehmen! Eine Jause und Getränke werden zur Verfügung gestellt. Ebenso ist ein gemeinsames Gulaschessen im Heurigenlokal „Grammel Boscha“ vorgesehen. Die Aktion ist für die Zeit von 8 bis 12 Uhr geplant. Der Umweltdienst hat von 10.30 bis 12 Uhr geöffnet</p>
<p><b>Sonntag, 29.3.2020, 14-17 Uhr</b></p> <p>Evangelisches Gemeindezentrum</p>	<p><b>OSTERBASAR MIT KIRCHENKAFFEE</b></p> <p><u>Wir freuen uns über alle Spenden und über die Mithilfe bei den Vorbereitungen:</u></p> <p>Kränze flechten und verzieren, Gestecke und Buschen gestalten möchten wir am <b>Donnerstag, 26. März 2020</b> ab 13 Uhr</p> <p>Einpacken wollen wir unsere Nudeln am <b>Mittwoch, 25. März 2020</b> ab 13 Uhr</p> <p><u>„Krapferteller“ und Basteleien</u></p> <p>Unsere „Krapferteller“ beim Adventbasar fanden reißenden Absatz. Wir möchten wieder Bäckereien und Mehlspeisen anbieten und freuen uns auf Eure Mithilfe.</p> <p>Wir übernehmen Ihre Mehlspeisen, Basteleiern, und alle, was sie uns bringen wollen, gerne am <b>Freitag, 27. März 2020</b> ab 13 Uhr.</p> <p>Mit herzlichem Dank! Das Vorbereitungsteam</p>
<p><b>GRÜNSCHNITTDEPONIE</b></p> <p><b>Erster Öffnungstag ist am Samstag, 14.03.2020</b></p> <p><b>Info: ZECHMEISTER TRANSPORT LOGISTIK GMBH - 7122 Gols, Gewerbestraße 5, 02173/20011</b></p>	



# GOLS

Marktgemeinde

**Unser Bürgermeister informiert.**

GOLS <sup>8 Jahre</sup> 800+

10/2020

## **Standort für Krankenhaus Gols fixiert**

Wie bereits Ende des Vorjahres bekannt wurde, plant das Land Burgenland ein neues Krankenhaus in unserem Bezirk. Bei einer Pressekonferenz hat Landeshauptmann Hans Peter Doskozil bekannt gegeben, dass der Raum zwischen Neusiedl und Gols als möglicher Standort in Frage komme. Die Entscheidung sei auf Basis eines Gutachtens gefallen. Insgesamt soll das neue Krankenhaus 140 Betten haben. Die Landesimmobiliengesellschaft wurde mit der Standortsuche beauftragt.

Ebenfalls noch im Vorjahr hat ÖKRat. Allacher Matthias Kontakt mit den Verantwortlichen aufgenommen und die Riede im Bereich „Untere Wiesäcker/Gebühl“ als möglichen Standort für das neue Krankenhaus vorgeschlagen. Nach mehreren Besprechungen und Zusammenkünften zwischen den Grundstückseigentümern und dem Land (BELIG) konnte nun Einigung mit allen 22 Grundstückseigentümern erzielt werden. Das gesamte Areal umfasst ca. 82.000 m<sup>2</sup>. „Wir haben vor wenigen Tagen mit allen 22 privaten Eigentümern Optionsverträge für den Kauf abgeschlossen und somit den Standort gesichert“, so Landeshauptmann Hans Peter Doskozil bei der Präsentation des Standortes Gols im Rahmen einer Pressekonferenz. Er hat auch angemerkt, dass das in so rascher Zeit nur möglich war, weil alle Seiten – vor allem die Eigentümer – sehr konsensorientiert an das Thema herangegangen sind. Bei der Pressekonferenz hat sich der Landeshauptmann auch bei ÖKRat. Allacher Matthias für seine Bemühungen um diesen Standort bedankt. Bei der Pressekonferenz wurde auch ausgeführt, dass es durch das Projekt keine nennenswerten Belastungen der Anrainergemeinden geben werde und dass in keine geschützten Zonen eingegriffen werden müsse. Die Grundstücke liegen außerhalb des Landschaftsschutzgebietes, außerhalb des Nationalparks, außerhalb der Welterbezone und im Randbereich des Natura 2000-Gebietes.

Nach der Einigung mit den Grundstückseigentümern ist nun die Gemeinde Gols am Zug. Der nächste Schritt wird sein, dass das Änderungsverfahren im Flächenwidmungsplan für eine Sonderwidmung einzuleiten ist, um dann alle relevanten Naturschutz- und raumplanungstechnischen Fragen abklären zu können.

Als Bürgermeister der Marktgemeinde Gols begrüße ich die Einigung mit den Grundstückseigentümern. Dieser Standort eines Krankenhauses stellt eine enorme Aufwertung nicht nur für die Gemeinde und für die umliegenden Nachbargemeinden, sondern für die gesamte Region um Gols dar. Auch möchte ich die Wichtigkeit einer optimalen Gesundheitsversorgung in unserem Bezirk unterstreichen. Ein Krankenhaus erfüllt diese Wichtigkeit jedenfalls mehr als ausreichend. Im Hinblick auf die künftigen Arbeitsplätze muss man die Bedeutsamkeit eines Krankenhauses hervorheben, denn über 300 neue Arbeitsplätze werden eine ebenfalls hohe Aufwertung unserer Gemeinde darstellen.

Abschließend möchte ich mich als Bürgermeister bei allen Grundstückseigentümern, allen voran ÖKRat Matthias Allacher, bei LAbg. Kilian Brandstätter und bei der ehem. LAbg. Karin Stampfel für die Mühen bedanken.